
La 1H all’incontro cittadino sui Consigli di Zona dei ragazzi e delle ragazze 

 

Siamo arrivati alla  

Fabbrica del Vapore e siamo stati 

divisi in gruppi dove abbiamo 

parlato di diverse tematiche mentre 

altri gruppi, ad esempio il mio, 

intervistavano, facevano foto e 

progettavano il sito del consiglio 

di zona di noi ragazzi. 

Alcuni gruppi hanno descritto come 

dovrebbe e come non dovrebbe essere 

un rappresentante, altri hanno 

discusso su come i consigli di zona 

dovranno comunicare e nel frattempo io e i  miei compagni intervistavamo i 

ragazzi degli altri gruppi. 

Daphne e il suo gruppo hanno parlato di cosa è un programma e si sono 

detti che un programma serve in 3 situazioni: quando ti candidi, quando 

vieni eletto e quando i rappresentanti si incontrano. 

Filippo e Giacomo invece con i loro gruppi hanno creato la carta 

d'identità del candidato ideale e hanno incollato su una sagoma, secondo 

uno schema preciso, le caratteristiche che dovrebbe avere: sulla testa i 

pensieri, sulle braccia le azioni, sulla pancia le emozioni e sulle gambe 

i progetti. 

Sofia invece ha parlato di come deve essere organizzato il sito, poi, dopo 

aver imparato come si pubblica ha messo i lavori degli altri gruppi sul 

sito. 

Sebastiano ha fatto il 

fotoreporter e scattava foto 

qua e là per documentare la 

giornata. 

Io invece intervistavo i 

ragazzi , che, nella maggior 

parte dei casi hanno espresso 

un giudizio positivo sulla 

giornata e sull'iniziativa. 

Dopo una mattinata intensa 

siamo usciti per pranzare nel 

giardino pensile collocato 

nel giardino della fabbrica 

del vapore e per discutere 

assieme del lavoro fatto 

nella mattinata. 



Infine nel pomeriggio abbiamo esposto ai 500 ragazzi presenti i nostri 

lavori. 

Secondo me è un'iniziativa interessante che va portata avanti. 

 

 


